



Lea Bosch ♦ Frederik Jehle ♦ Michael Laub ♦ Gerhard Mittag ♦ Dr. Günther Westner

Pappenheimstraße 14 – Möglichkeit der Zwischennutzung prüfen

Seit dem Jahr 2017 steht das Gebäude nach dem Verkauf an die Strabag Real Estate leer und es sollte spätestens 2023 mit den Bauarbeiten begonnen werden um dort u.a. auch Wohnraum zu schaffen.

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt fordert die Landeshauptstadt München auf, sich mit dem Eigentümer ins Benehmen zu setzen um eine Zwischennutzung für Kunst- und Kulturschaffende zu prüfen.

Antragsteller: Gerhard Mittag